

Raum: A6

Beginn: 18:12

Ende 19:45

Protokoll: Flo

Anwesende: Kristina, Michelle, Melanie, Leini Annette, Michi, Jessi, Katharina, Joshi, Leo, Yasmin, Flo

Gäste: David, Felix, Christian, Max, Marcel, Marius, Lisa, Chris, Aline, Elli, Kim, Steffen

Entschuldigt: Daniel, Svenja, David, Kako

## **Top 1: Begrüßung**

- Michelle eröffnet die Sitzung
- Vorstellungsrunde für die Gastmitglieder in der Fachschaft
- Protokoll der Sitzung vom 01.10.2015 wird einstimmig verabschiedet
- Steffen wird einstimmig kooptiert

## **Top 2: Gremien**

Finanzprüfung

- in der Finanzprüfung von 2014 wurde vieles angemahnt
- bei manchen Beträgen herrscht ein Durcheinander zwischen dem öffentlichen und dem schwarzen Konto der Fachschaft
- es wurde uns mitgeteilt das wir Veranstaltungen wie das Kaffee „VD18“ versteuern müssen
- Belege für die Fachschaftsshirts müssen in Zukunft vorgelegt werden
- Katha Schmitt (Kassenprüferin 2012) wird kontaktiert, um Unklarheiten und Unstimmigkeiten aufzuklären
- Im Januar 2016 steht dann die Kassenprüfung von 2015 an
- Leo: „das Konto darf immer nur über die eine genannte Person laufen“

- Fazit: „Wir müssen mehr darauf achten unsere Einnahmen etc. genauer zu kennzeichnen!“

### **Top 3: Aktuelles**

Kneipentour:

- Pünktlichkeit einiger wird bemängelt
- jede Gruppe soll das nächste mal in jede Kneipe gehen, sonst werden wir irgendwann in keiner Kneipe zugelassen
- Der Ablauf nach der Kneipentour im Newtons war sehr chaotisch: es herrschte Unklarheit darüber ob sich alle dort Treffen sollten oder nur die Fachschaftsmitglieder intern
- Anette schlägt hierzu vor, das wir das nächste mal evt. Eine Kneipe ab 12 für alle reservieren, die für jede Gruppe den Schlusspunkt darstellt

Stadtrallye:

- lief sehr gut
- Problematik: findet man alle Stationen gut genug
- wetterbedingt können die Stationen nicht geändert werden
- Vorschlag: nächstes Jahr soll die Fachschaft Hütchen tragen, um von den Erstis besser erkannt zu werden
- Vorschlag: man könnte „Sackhüpfen“ und „Trinksprüche sammeln“ tauschen, sodass man beim Trinksprüche sammeln an mehr Passanten gerät → Stationen die Passanten erfordern, müssen günstiger gelegt werden
- Vorschlag: am Ende jeder Station könnte es ein Rätsel für die jeweilige Gruppe geben, sodass man feststellt ob die Gruppe zur richtigen Station geht

und somit die richtige Reihenfolge eingehalten wird

- weiterhin sollte der Pferdemarkt anders beschrieben werden
- Das Styxx als Abschlusskneipe sollte besser organisiert werden, da es zu massiven Platzproblemen kam

Ersti Wochenende:

- Mitfahren werden: Anette, Kristina, Leo, Michi, Mel, Jessi, Michelle, Kim, Steffen, Yasmin, Joshi, Leini, Katha, Flo, Lukas, David, Rüdi → diese sollen Kristina bis Montag 18:00 das Geld in Bar an die Uni bringen
- Dienstag: Veggi- und Allergiker Einkauf / Donnerstag: Normaler Einkauf
- ab halb 3 darf mit dem Auto angereist werden
- Freitag: kennenlernen → Spaghetti kochen → Spiele → freie Verfügung
- Samstag: 8:30 bis 10:00 Frühstück → Gruppen bilden die sich Spiele ausdenken → 1. Gruppe kleine Spiele → Kürbissuppe → 2. Gruppe kleine Spiele → Hot Dogs + Pommes → beer drinking contest → freie Verfügung
- Sonntag: Frühstück → Putzen → jedes Fachschaftsmitglied bekommt einen Bereich zugesprochen, um den er sich mit den Erstis kümmern muss

BiWi Tag:

- unser Cafe wird wie immer am 21.11. in B14 stattfinden
- Frage Annette (zur nächsten Sitzung): Will die Fachschaft einen eigenen Workshop anbieten?
- Anwesend sein werden: Anette, Joshi, Michi, Leo, Michelle, Mel (halbtags) und Steffen

Brunch 20.11.:

- 10:30-13:00
- Buffet mit Kaffee, Rührei, belegten Brötchen
- für Studenten und Dozenten
- per Anmeldung: 4 Euro
- es wird einen festen Dienst von 5 Personen geben / gewünscht ist aber das mehr kommen
- Bestellung von Gebäck beim A/B Cafe? Wenn ja, wie viel?
- Anwesend werden sein: Leo, Steffen, Kim, Jessi, Katha, Mel, (Michelle), Michi, (Jasmin), Leini
- die Leute von der Fachschaft müssen ab 10 Uhr anwesend sein

Teacher Party:

- Annette ist in Zukunft auf Grund von Unzuverlässigkeit der Betroffenen gegen das Metro
- „14. Teacherparty – FS Lehramt“ wird das Motto
- wir haben keinen Vertrag, keinen Dienst und keine Information an was wir an diesem Abend genau verdienen werden → Michelle merkt an, dass Annette „Atilla“ sofort kontaktieren könnte

## **Top 4: Sonstiges**

Thema BNE (Bildung für nachhaltige Entwicklung)

- Vorgezogen → direkt nach Eröffnung der Sitzung durch Michelle
- Vortrag von Bo

- Thema ist die Unterrichtsentwicklung in der Zukunft (Integration der Flüchtlinge etc)
- hierzu wird es am 04.11. für alle Interessierten ein Treffen in C9 geben zu dem alle herzlich eingeladen sind

nächste Party im Studi Haus?

- Vorschlag: VVK von 200 Karten und 100 an der Abendkasse
- Termin für eine solche Party wäre z.B. der 29.01.
- Vorschlag: VVK ohne Abendkasse → kein Risiko von Betrunkenen die nicht verstehen warum sie nicht mehr hinein kommen, sowie keine Schlange am Eintritt
- Verzehrkarten?
- 105 Euro Miete + Endreinigung muss von uns übernommen werden
- Vorteile: eigener DJ, Motto, eigene Gestaltungsmöglichkeiten des Raums
- Problem: die Werbung dafür muss beantragt werden / jeder der arbeitet muss nüchtern sein!
- Annette würde unterschreiben und uns damit einen großen Vertrauensvorschuss leisten
- Vorab-Abstimmung: Wird nach dem Vorschlag von Michi, dass die Sitzung anstrengend war und wir uns nicht mehr konzentrieren können, verlegt

Fachschaftsraum:

- sollen wir uns einen Raum mit den Germanisten teilen?
- Abstimmung: einstimmig ja

Seminar von der Fachschaft

- z.B. Konfliktbewältigung
- jeder von der Fachschaft soll sich zur nächsten Sitzung Gedanken machen

BiWi Verteiler

- soll zum Verteilen von Infos von der Fachschaft an die Studierenden eingerichtet werden
- Abstimmung: einstimmig ja

### **Top 5: Internes**

Wollen wir nochmal eine interne Weinprobe veranstalten?

- bis zur nächsten Sitzung Gedanken machen
- die nächste Sitzung findet am Donnerstag 12.11. in A6 statt
- Michelle schließt die Sitzung